

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Mondiaux de judo : les Gabonais à la trappe !

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DÉBUTÉS le 6 juin dernier à Budapest (Hongrie), les Championnats du monde de judo qui voient la participation de 662 athlètes venant de 118 pays, prennent fin demain dimanche au Judo Vilagbajnoksag. Cette compétition est qualificative pour les Jeux olympiques de Tokyo 2021. Le Gabon, qui a aligné, en définitive sept compétiteurs, est rentré les mains vides de l'expédition hongroise. Tout comme il y a quelques semaines lors des Championnats d'Afrique qui se sont déroulés à Dakar (Sénégal). En Hongrie, les judokas gabonais ont, pour la plupart, été battus dès le premier tour. C'est le cas de Luc Manongho, dans la catégorie des moins de 100 kg,

défait (ippon) par le Belge Toma Nikiforov. Dans les - de 81 kg, Térance Kouamba a trébuché devant l'Azerbaïdjanais Zelim Tckaeve. Tout comme Ety-Marc Ndong-Nze Nkala, battu (ippon) par le Moldave Victor Sterpu. Karene Agono (-70 kg) n'a pas, non plus, pesé bien lourd face à la Géorgienne Mariam Tchanturia, vainqueur par ippon. Enfin, dans la catégorie des moins de 90 kg, Dalex Mints-Diarra, l'autre Gabonais tombé dès le premier tour, a été "soulevé" par le Tadjik Ustopiriyon-Komronshohk. Les deux autres Gabonais à avoir réussi l'exploit de passer un tour, sont Sarah-Myriam Mazouz (-78 kg) et Paul Kibikai (-90 kg). Au premier tour, ce dernier a remporté son combat face au Béninois Celtus Dossou-Yovo, avant de sombrer devant le Mauricien Rémi Feuillet. Au premier tour, Sarah-Myriam



Sarah Mazouz est tombée au second tour face à la Japonaise Umeki Mami.

Mazouz s'est facilement imposée face à la Thaïlandaise Ikumi Oeda. Mais, au tour suivant, notre compatriote n'a pas fait le poids devant la Japonaise Mami

Umeki, vainqueur par ippon. L'aventure des judokas gabonais prend donc fin avant la fin de la compétition. Aux responsables fédéraux de tirer toutes les leçons

de ces multiples échecs. En effet, après Kazan (Russie), Dakar (Sénégal) et Budapest (Hongrie), les judokas gabonais rentrent, une fois encore, bredouilles.

Copa America 2020 : le Brésil remet son titre en jeu à la maison



James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

MALGRÉ la crise sanitaire et la polémique née après que le Brésil a hérité d'une organisation au préalable confiée au tandem Argentine-Colombie, la 47e levée de la Copa America va s'ouvrir ce dimanche avec l'affiche entre le pays hôte et le Venezuela dans le célèbre stade Maracana de Rio de Janeiro. En course pour une dixième consécration, la Selecao conduite par sa vedette Neymar et l'expérimenté Thiago Silva, est le favori pour sa succession. Elle devra commencer par le démontrer dans sa poule (B) où, en plus

de la Vinotinto (surnom de la sélection vénézuélienne), ses autres adversaires sont la Colombie, le Pérou et l'Équateur. Avant de se frotter, à partir des quarts de finale, aux qualifiés de la poule B composée de l'Argentine de Lionel Messi, l'Uruguay de Luis Suarez et Edinson Cavani, le Chili d'Alexis Sanchez, le Paraguay et la Bolivie. Notons que l'Uruguay (15 titres) et l'Argentine (14) détiennent le plus grand nombre de sacres dans la plus ancienne des compétitions continentales de la planète. Enfin, l'Australie et le Qatar, qui étaient les deux pays invités de cette édition, y ont renoncé. Officiellement pour des raisons de calendrier.

Me Jean-Claude Djimbi pour sauver l'honneur

W.N.
Libreville/Gabon

C'EST donc terminé pour les judokas gabonais présents aux Mondiaux de judo qui se tiennent présentement à Budapest en Hongrie. Éliminés pour la plupart dès le premier tour, ils sont allés à Budapest en Hongrie pour faire finalement de la figuration. L'unique satisfaction, côté gabonais, est à mettre à l'actif de l'arbitre Me Jean-Claude Djimbi, retenu pour officier lors des deux finales pour le bronze. Mieux, la Fédération internationale de judo, une fois encore, lui a fait confiance pour diriger hier, la demi-finale qui a opposé la Française Madeleine Malonga (-78 kg), championne du monde en titre, à la Hollandaise Guujse Steenhuis, battue à l'issue de ce combat maîtrisé de bout en bout par l'arbitre gabonais. À



Me Djimbi Jean-Claude aux Mondiaux de Hongrie.

la grande satisfaction de Me Djimbi. " Je suis très satisfait des cinq premières journées de compétition. En plus des combats prestigieux que j'ai eu le plaisir d'arbitrer, j'ai aussi eu le privilège de faire deux finales de bronze. J'ai également

officié la demi-finale entre la championne du monde des - de 78 kg, la Française Malonga et la Hollandaise Guujse Steenhuis. Toutefois, je reste concentré pour aller chercher un bloc final d'ici la fin de la compétition", renseigne-t-il pour conclure.